Topics in SEMBOKU

第30回児童生徒県南美術展

この美術展は、昭和53年に町立角館美術館において「三市三郡児童生徒県南美術展」として スタート。その後「児童生徒県南美術展」に名称を変更して今年で30回目を迎え、児童生徒の美術 教育の一環として県内屈指の美術展として定着しております。

今年は、県南地区の小中学校100校から1,219点の作品が出品され、審査の結果、特賞が28



点、奨励賞が251点選ばれ、1月26日、平福記念美 術館において表彰式が行われ、特賞に輝いた28人 に賞状と記念品が贈られました。

審査委員長の佐々木良三・秋田大学名誉教授 は「今年も力作が多く、審査に苦労した。芸術は、新 しい発想、創造が大切。受賞された作品は、創造、 工夫、ユニークさや色彩の美しさなどが評価された | 受賞作品の解説をする佐々木氏 と講評し、受賞作品などを参考に解説されました。



また、30回を記念して、第1回目から審査委員を務められた佐々木良三氏、青池 恒城氏に仙北市教育委員会から感謝状が贈呈されました。

特賞受賞者は次のとおりです。(敬称略)

仙北市長賞=いのうえかいしゅう(南小1年)・おがわらたいせい(皆瀬小1年)・ささきゆうき(刈和野小2年)・石田純也(金沢 小5年)・深川麻里(雄物川中2年) 仙北市議会議長賞=茂木智哉(田代小3年)・小田島しずか(淀川小5年)・佐藤滉 一(太田北小6年)·伊澤拓朗(角館中1年)·根本志穂(雄勝中1年) **仙北市教育長賞**=たかはしこうせい(高松小1年)・ ふじいかいと(太田南小2年)・佐々木海都(仙屋小6年)・髙橋眞(皆瀬中1年)・髙橋佐規子(仙南中3年) 角館平福記 念美術館長賞=真崎里菜(神代小3年)・粟津茉衣(藤木小4年)・藤田一輝(湯沢北小6年)・堀井愛美(南外中1年)・菊 谷瑠花(山田中1年) **第30回記念展特賞**=水平悠輝(中川小3年)·遠藤祐希(雄物川北小5年)·脇谷涼太(湯沢南中 1年)·近江明日(雄物川中2年)·佐々木椎奈(大曲中3年) 秋田魁新報社賞=佐藤知美(千畑中2年) NHK秋田放送 局賞=高橋慶喜(角館西小5年) AAB秋田朝日放送賞=いとうしゅん(藤木小2年)



佐藤元彦氏より日本画作品2点が寄贈されました

画業50周年を迎えられた佐藤元彦氏(日本美術院特待、日本美術院院展秋田会副 会長)よりすばらしい日本画作品2点を平福記念美術館に寄贈していただきました。

現在、当美術館では館蔵品展(2月5日から4月6日まで)を開催しており、この寄贈され た「雪晴れ」「鳥海山」の2点も展示しています。市民のみなさまも、ぜひご来館ください。

寄贈された「鳥海山」 佐藤元彦 作

「彅家・大国主神社で文化財防火デー防災訓網



毎年1月26日を「文化財防火デー」と定め、この日を中心 に全国各地で文化財防火運動が実施されています。

仙北市では25日に、国指定文化財の草彅家(田沢湖生 保内)で、また、27日に県指定文化財の大国主神社(西木 町西明寺)で防災訓練を実施したほか、26日に角館伝統的 建造物群保存地区で文化財防災施設点検を実施し、文化 財に対する防災意識を新たにしました。



草彅家では地域の消防団員や消防署員、市関係者などが参加し、119番通報や屋外に備え付けら れている放水銃による放水が行われたほか、消化器を使っての訓練も実施しました。また、大国主神社 では地域住民によるバケツリレーでの消火活動や地域の消防団員による放水訓練を行い、いつ発生 するかわからない災害に備えました。